

Danksagung

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Erika Josi-Wampfler

erfahren durften.

Für die vielen Beileidskarten, Geldspenden, Spenden an die Schweizerische Alzheimervereinigung und die wunderschönen Blumen danken wir herzlich.

Ein besonderer Dank geht an Frau Dr. Bettina Kohlhoff, Herrn Dr. Marco Negri, an das Team der Spitex Niesen, das Pflegepersonal des Alterszentrums Bachtele, Wimmis und des Pflegeheims Frutigland, die Erika liebevoll betreut und gepflegt haben.

Von Herzen danken wir Frau Pfarrerin Rosmarie Fischer für die einfühlsamen und treffenden Worte sowie dem Kirchenchor Wimmis, unter der Leitung von Frau Dora Thönen, mit der Solistin Frau Katharina Josi und der Organistin Frau Kathrin Bratschi für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Erika wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Wimmis, im Februar 2017

Die Trauerfamilien